
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

4 月 22 日(水)12：30 4 月 29 日(水) 5 月 6 日(水) 5 月 13 日(水) 

卓話：ﾓｻﾞｲｸ彫刻家 

   碧 亜希子 様 

ﾃｰﾏ「私の背中を押してくれた

ﾛｰﾀﾘｰ」 

紹介者：直前会長 岡田義夫 

IAC 例会（17：00）                                                                                                                             

休会（祝日・昭和の日） 休会（振替休日） 

幸福例会・会員表彰 

2014-15 年度第 11 回理事会 

（例会前 11：30～） 

2015-16 年度準備理事＆委員

長会議（例会後 13:30～） 

第第第第 2513251325132513 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 4444 月月月月 8888 日日日日 ((((水水水水) ) ) ) 曇り曇り曇り曇りN oN oN oN o ....36363636    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆ 足立誠 君（一宮） 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。今日の卓話は昨年 12

月 17 日に続きｉｐａｄのススメのパー

トⅡでございます。先回は充分に伺えま

せんでしたので、今回はぜひ一杯お話を

して頂きたいと思いますので会長あいさ

つはこれまでに致します。速やかに委員 

会報告をして卓話を楽しみに待ちたいと思います。あ

りがとうございました。 

 

Today’ sToday’ sToday’ sToday’ s    InformationInformationInformationInformation～～～～     ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆ ◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

◆尾張中央 RC より 30 周年記念誌が届きました。 

回覧しておりますのでご覧ください。 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ 3333 月 分 ）月 分 ）月 分 ）月 分 ） ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス委員長委員長委員長委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

西村西村西村西村 福井和美様再度の卓話恐縮です。よろしくお願い

致します    

永井永井永井永井 スピーカーに福井和美さんを紹介できた喜び 

橋本橋本橋本橋本 双子の孫が足立先生のところの幼稚園に入園し

ました     

永井永井永井永井 長男が大学、次男が高校に無事入学することが出

来ました    

山脇山脇山脇山脇 成田さん、海老で鯛を釣らさせて頂きました 

林林林林 塚本さん、大崎さんにお世話に成りました 

栗本栗本栗本栗本 出席表彰を頂いてありがとうございました 

浅井、鵜飼浅井、鵜飼浅井、鵜飼浅井、鵜飼((((正正正正))))、山田、山田、山田、山田((((典典典典))))、吉川、吉川、吉川、吉川 早退のお詫び 

眞下眞下眞下眞下 例会欠席のお詫び    

加藤加藤加藤加藤((((太太太太))))    2 週連続で休んでしまったお詫び  

猪子正様猪子正様猪子正様猪子正様((((元会員）元会員）元会員）元会員）この度は 50 周年おめでとうございま 

す。退会して約 6 年半過ぎたでしょうか。その退会した 

私に迄記念本を送って頂き、皆様とご一緒させて頂いた 

楽しかった時間を懐かしい思いに浸りながら拝見させ 

て頂きました。今後のﾛｰﾀﾘｰの発展を願いお礼の挨拶と 

させて頂き、少額では有りますがﾆｺﾎﾞｯｸｽに宜しくお願 

い致します。挨拶が遅くなったこと大変申し訳ありませ 

ん。 ［ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額にありがとうございました］ 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

尾   西   4/27(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

尾   西 5/11(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

岩   倉 5/12(火)12：30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

津 島 5/15(金) 休会（定款 6-1） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 3 月 25 日 

出 席 

会 員 数 

31 名 出 席 

会 員 数 

36 名 

(内免除者 3 名) (内免除者 5 名) 

欠 席 者 数 
22 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 5 名 
(内免除者 10 名) 

出 席 率  72.09 ％ 修正出席率 91.11 ％ 

 

今週のメークアップ 樋田克史（名古屋守山）、児島秀光（尾西）、小島洋一、三根健一（B.D）、浅井耕治（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2514251425142514 回例会回例会回例会回例会    4444 月月月月 15151515 日（水）日（水）日（水）日（水）        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社        卓話：一宮北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ卓話：一宮北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ卓話：一宮北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ卓話：一宮北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    会長会長会長会長    渡辺元男渡辺元男渡辺元男渡辺元男    様様様様    

                                                    ﾃｰﾏ「稲沢と私、そして美術」ﾃｰﾏ「稲沢と私、そして美術」ﾃｰﾏ「稲沢と私、そして美術」ﾃｰﾏ「稲沢と私、そして美術」    紹介者：紹介者：紹介者：紹介者：    会長会長会長会長    西村郁夫西村郁夫西村郁夫西村郁夫    

                                                                                            

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇卓話：㈲オムニスタッフ代表取締役◇◇卓話：㈲オムニスタッフ代表取締役◇◇卓話：㈲オムニスタッフ代表取締役◇◇卓話：㈲オムニスタッフ代表取締役    福井和美福井和美福井和美福井和美様様様様    

ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「iPadiPadiPadiPad のススメ～魔法の板を使いこなそうのススメ～魔法の板を使いこなそうのススメ～魔法の板を使いこなそうのススメ～魔法の板を使いこなそう Part2Part2Part2Part2」」」」    

紹介者：幹事紹介者：幹事紹介者：幹事紹介者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

 

ipad はここがすごい！ 

・指一本でらくらく操作 

・ケーブルなしでネット利用ができる 

・薄くて軽いので持ち運び便利 

・画面が大きくて拡大もできるので文

字も見やすい 

・アプリを追加すれば機能がどんどん

増える 

★例えば・・ 

・アラーム 

・天気予報・服装 

・地図・経路検索 

・観光地周辺の情報 

・駐車場・お店の検索 

・写真・動画 

・乗換案内 

などなど役立つ機能がたくさん 

 

★お役立ちアプリの１つ LINE（ライン） 

・いつでも、どこでも無料で好きなだけ通話やメールが楽

しめる新しいコミュニケーションアプリ 

・楽しいスタンプが利用できる 

・グループ通信ができる 

・音声入力ができる 

・「既読」のメッセージが出るので返事がなくても相手に

伝わっていることが確認できる 

 

            

 

 

♪そこで・・・♪ 

この卓話をきっかけに「稲沢ＲＣファミリー」という LINE

のグループを作りました。 

現在９名の方が登録されています。LINE アカウントをお

持ちの方、また新たに始めた方はぜひお知らせください    

    

    

    

    

    

◇ ◇ 北 川 桃 佳 さ ん か ら◇ ◇ 北 川 桃 佳 さ ん か ら◇ ◇ 北 川 桃 佳 さ ん か ら◇ ◇ 北 川 桃 佳 さ ん か ら 3333 月 の レ ポ ー ト ◇ ◇月 の レ ポ ー ト ◇ ◇月 の レ ポ ー ト ◇ ◇月 の レ ポ ー ト ◇ ◇                    

報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

3 月の初めに 2回目のホストチェンジがありました。 

新しいホストファミリーの家に行くためのに荷物を整

理していたのですが、スーツケース×2 に収まらないく

らいに物が増えていました。友達と町へ出かける度に 

何かしら購入しているので、物がどんどん増えます。日

本に帰る前に段ボールに詰めて送らないといけません

ね。 

 新しい 家にはホストファザー、マザー、2歳上のシス

ター、2歳下のブラザーと白くて大きいハムスターがい

ます。とても賑やかな家族です。 

 ジョジョ(シスター) はジブリと漫画が好きでピアの

を弾くことができます。よくジョジョがアニメのオープ

ニング曲を弾き、私がそれに合わせて歌ったりしていま 

す。今、ボルドーでは ONE PEACE、FAIRY TAIL、NARUTO、

アート・ソード・オンラインの 4つの日本のアニメが放

送されています。全部知っているアニメなので、フラン

ス語版を見ていると、このセリフはこういう言い方もで

きるのかと勉強になります。 

ホストロータリークラブとの関係は良好です。特に問題

はありません。この前例会に行ったとき、私のカウンセ

ラーの方に実写版シンデレラ(もうすぐ日本でも公開さ 

れまますよね。)のチケットを 5枚分貰いました。なの

で、ホストマザーの誕生日の日に見に行きました。 

 月の終わりには 1960地区第 4回目の集まりがありまし

た。ボルドーの町から電車で約 2時間のところにある 

Saint Jean という町に 2泊 3日でいきました。約 50 人

の交換学生と交流しました。また、ロータリーとは違う

団体（フィリピン、タイ、インドなど）の留学生達とも

交流することが出来ました。他には町を散策したり、展

示会に行ったりしました。夜はもちろん音楽にあわせ夜

中までダンスパーティをしていました。学生と英語で話

しているときは、聞き取ることに精一杯でリアクション

や返す言葉が遅れたりして、自分の英語力を思い知らさ

れます。これからもフランス語と英語どっちもレベルを

上げていきたいです。 

  私を支えてくれる皆様に感謝して、残りの 3か月を有

意義に過ごしたいと思います。 

これからもよろしくお願いします。 

    

                                                                                                                                                        

        

 


